Antrag der Finanzkommission* vom 23. November 2017

5383 a

Beschluss des Kantonsrates über die Festsetzung des Steuerfusses für die Jahre 2018 und 2019

1	(vom)
М	V OIII	•	٠	•	•	٠	•	•	٠	•	•	٠	. ,

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Anträge des Regierungsrates vom 30. August 2017 und der Finanzkommission vom 23. November 2017,

beschliesst:

I. Der Steuerfuss für die Jahre 2018 und 2019 wird auf 100% der einfachen Staatssteuer festgesetzt.

Minderheitsantrag Jürg Sulser, Diego Bonato, Elisabeth Pflugshaupt und Martin Zuber:

Der Steuerfuss für die Jahre 2018 und 2019 wird abgelehnt.

- II. Veröffentlichung in der Gesetzessammlung.
- III. Mitteilung an den Regierungsrat.

Zürich, 23. November 2017

Im Namen der Kommission

Die Präsidentin: Der Sekretär:
Beatrix Frey-Eigenmann Michael Weber

^{*} Die Finanzkommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Beatrix Frey-Eigenmann, Meilen (Präsidentin); Markus Bärtschiger, Schlieren; Diego Bonato, Aesch; Robert Brunner, Steinmaur; Philipp Kutter, Wädenswil; Tobias Langenegger, Zürich; Elisabeth Pflugshaupt, Gossau; Jürg Sulser, Otelfingen; Peter Vollenweider, Stäfa; Michael Zeugin, Winterthur; Martin Zuber, Waltalingen; Sekretär: Michael Weber.